



REUNIÓN DEL CONSEJO INTEGRADOR DE LA RED ASISTENCIAL.

## Red asistencial abordó problema de agresiones

Cómo se articula la red de urgencia, entregar el avance regional de la atención primaria universal (APS) y dar a conocer las diversas agresiones que surgen en los establecimientos de salud desde el punto de vista de las personas usuarias, fueron los temas tratados en la séptima reunión del consejo integrador de la red asistencial (CIRA) del Servicio de Salud Arica y Parinacota (SSAP).

La jornada se inició con la presentación de Julio Rodríguez, médico cardiólogo encargado de la oficina de red de urgencia y desastres del Servicio de Salud Arica y Parinacota, quien entregó antecedentes sobre las articulaciones que se han realizado entre el servicio y las otras instituciones de salud.

Por otro lado, María José Escauriaza que asistió en representación de la directora de la dirección de salud municipal de Arica, entregó el avance regional de la estrategia APS – Universal, que busca atender a toda la población sin importar su previsión de salud y fortalecer la red de atención primaria para brindar cuidados oportunos y de calidad de las personas usuarias.

Por último, Anneliese Núñez, presidenta del Consejo de la Sociedad Civil (CO-SOC) del SSAP, expuso sobre las diversas agresiones que surgen entre las personas que son atendidas en los establecimientos de salud y el personal, las causas que las provoca y las posibles soluciones. ✪